



UN EMOTIVO ACTO MARCÓ EL INICIO DEL AÑO ACADÉMICO 2025.

## Instituto Inmaculada Concepción comenzó sus actividades escolares

●Un especial acto de bienvenida marcó el inicio del año escolar 2025 para el Instituto Inmaculada Concepción de Valdivia, actividad en la cual participaron estudiantes desde Quinto Año Básico hasta Cuarto Año Medio. La ceremonia comenzó con una oración dirigida por la Unidad de Pastoral, mientras que la entrada de los abanderados y estandartes fue acompañada por la entonación del himno nacional, dirigido por el profesor de música Joaquín Matamala. Ximena Carrera Araya, directora del establecimiento, dio una

cálida bienvenida a todos los estudiantes y educadores, alentándolos a dar lo mejor de sí en este nuevo ciclo escolar. Durante el acto, también se reconoció a los estudiantes que destacaron en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2024: Adam Álvarez, Zamira Soto y Vicente Gutiérrez. Al finalizar la ceremonia, los alumnos del Centro de Estudiantes obsequiaron un pequeño presente a los jóvenes de Cuarto Año Medio, como símbolo de afecto y compañerismo.

CS